

Mesdames, Messieurs,
Chers Parents,
Chers Elèves,

Les vacances d'été touchent à leur fin, et toute l'équipe de l'école Saint-François Xavier se prépare à vous accueillir pour une nouvelle année scolaire que nous souhaitons joyeuse, paisible et pleine de belles découvertes.
En tant que nouveau Directeur, c'est avec beaucoup d'enthousiasme que je rejoins cette belle école, et je suis très heureux de faire partie de la rentrée cette année avec vous.

Une rentrée sous le signe de la bienveillance

À Saint-François Xavier, nous avons à cœur de faire de l'école un lieu où chacun se sent bien, où les enfants apprennent à leur rythme, dans un climat de respect, de confiance et de bienveillance. Chaque élève est unique, et nous mettons tout en œuvre pour l'accompagner dans ses apprentissages, ses progrès et ses relations avec les autres.

⌚ Les horaires du jour de la rentrée

Le jour de la rentrée, les enfants seront accueillis selon les horaires suivants :

- En primaire, les élèves seront accueillis à partir de 8h40 dans la cour primaire.
- En maternelle, l'accueil se fera à 9h00 dans la cour maternelle.

Les enseignant(e)s seront dans la cour, et un affichage indiquera les listes des classes. Pour les plus jeunes (et les parents un peu stressés aussi !), pas de panique : nous serons tous là pour vous guider et rassurer petits et grands.

Pour bien démarrer l'année, le Comité des fêtes de l'école organise un moment convivial pour permettre aux familles, aux enfants et à l'équipe de se retrouver autour d'un petit-déjeuner simple et chaleureux. Ce sera l'occasion de faire connaissance, d'échanger, de rire, et de commencer l'année ensemble, dans un bon esprit.

D'autres informations plus détaillées vous parviendront le 25 août via IT-School et via un courrier-mallette.

Une garderie sera organisée dès le 25 août à partir de 7h du matin. Les repas chauds reprendront à partir du 9 septembre.

🎒 Et le matériel ?

Maternelles - P1-P3 : Gratuité scolaire. Toutes les fournitures scolaires seront fournies aux élèves à part la mallette et le plumier.

P4-P6 : Pas besoin de courir acheter une tonne de fournitures à l'avance ! ☺
Les enseignantes remettront la liste du matériel scolaire nécessaire le jour de la rentrée. Prenez simplement de quoi écrire, une mallette, une gourde, le pique-nique et surtout... votre bonne humeur.

👋 En attendant le jour J...

Nous avons hâte de vous retrouver dans la cour, de voir les sourires des enfants, les retrouvailles entre copains et les premières découvertes.

Toute l'équipe pédagogique est prête pour accompagner vos enfants dans cette nouvelle année. De mon côté, je suis à votre écoute pour répondre à vos questions, entendre vos idées, et avancer ensemble dans la même direction : le bien-être et la réussite de chaque enfant.

Comme chaque année, les listes des classes seront affichées dans la cour dès ce mercredi 20 août à partir de 9h.

Nous vous remercions de noter qu'aucune demande de changement de classe ne pourra être acceptée. En effet, les répartitions ont été soigneusement réfléchies par l'équipe pédagogique, dans le souci d'assurer l'équilibre des groupes et le bien-être de chaque élève.

Nous vous remercions par avance pour votre compréhension et votre confiance.

À très bientôt et.... **bonne rentrée à toutes et à tous !**

Corentin de Pierpont
Directeur